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ＬＥＤ化助成対象拡大 温暖化対策前進 
党区議団の論戦で実現 

 

 

区
内
で
事
業
を
営
む
場
合 

Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
助
成
の
対
象 

 

現
在
開
会
中
の
第
１
回
定
例
会
に
お
い
て
、
党
区
議
団

は
気
候
危
機
対
策
の
拡
充
を
求
め
、
一
般
質
問
し
ま
し
た
。 

ＬＥＤ化助成実現までの党杉並区議団の論戦について 

質
問
で
は
、
党
区
議
団
の
提
案
に
よ
り
昨
年
6
月
か
ら

ス
タ
ー
ト
し
た
事
業
所
等
の
照
明
機
器
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
切
替

の
助
成
対
象
を
拡
充
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

区
は
対
象
を
拡
充
す
る
と
答
弁
。
こ
れ
ま
で
は
区
内
事

業
者
で
あ
っ
て
も
区
内
に
住
民
票
が
あ
る
人
に
限
ら
れ
て

い
ま
し
た
が
、
今
後
は
、
住
民
票
が
な
い
方
で
も
区
内
で
事

業
を
営
む
場
合
は
対
象
と
な
り
ま
す
。 

対
象
拡
大
は
区
内
事
業
者
か
ら
も
拡
充
を
求
め
ら
れ
て

い
た
こ
と
で
あ
り
、
岸
本
区
政
の
も
と
で
直
ち
に
改
善
さ

れ
ま
し
た
。 

週刊ニュース４４７号に

詳細 

目
標
を
明
確
に
対
応
と
表
明 

現
在
策
定
中
の
温
暖
化
対
策
の
杉
並
全
体
計
画
と
区
自

身
の
計
画
に
つ
い
て
、
カ
ー
ボ
ン
ゼ
ロ
の
実
現
に
向
け
た

計
画
の
充
実
、
区
民
・
事
業
者
へ
の
支
援
の
強
化
、
樹
林
の

保
全
と
共
に
区
立
公
園
で
の
植
林
推
進
を
求
め
ま
し
た
。 

日本共産党杉並区議団は、2019年 12月に地球温暖化対策でＬＥ

Ｄ化への助成を申し入れ、提言を提出。翌年の第一回定例会での

一般質問で、提言への対応を質問し、区は「研究していく」と答

弁していました。（下表）引き続き、省エネへの支援を求めます。 

Ｃ
Ｏ
２
の
吸
収
促
進
の
た
め
に
、
区
内
に
お
け
る
樹
木

の
保
全
と
拡
大
を
求
め
た
と
こ
ろ
、
区
は
「
馬
橋
公
園
の
拡

張
で
、
新
た
に
80
本
の
高
木
を
植
栽
予
定
」
と
答
弁
し
ま

し
た
。 

引
き
続
き
、
気
候
危
機
対
策
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。 

新
た
に
80
本
の
高
木
を
植
栽 

区
は
「
計
画
」
策
定
に
あ
た
っ
て
は
、
分
野
別
・
事
業
別

の
目
標
を
明
確
に
す
る
と
表
明
し
ま
し
た
。 

ＬＥＤ化助成を伝えるリーフレット 

2020年第１回定例会での質問と答弁 
 

質問要旨 答弁要旨 

昨年の提言でマン

ション共用部分の

LED 化助成を提案

したがどうか？ 

省エネ対策の手法

として認識。（中略）

研究してまいりま

す。 

（提言で）商店にた

いし、省エネ機への

転換支援、（中略）ど

のように検討して

いるのか？ 

他の自治体の取り

組みを参考に、効果

的な事業等を研究

します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今週の一コマ 

操法大会訓練開始 

数年ぶりの一番員に 
 

 荻窪消防団第３分団の操法大会

訓練が始まりました。私も数年ぶ

りの１番員を務めることに。 

 今年は４月に杉並区議会議員選

挙もあり、大変な忙しさですが体

力の限り頑張ります。何事も全力

疾走です。 

税金や国保、年金など、区政・生活に

ついてのご相談をお受けしています。

家族や友人に言えないことでも、お気

軽にご連絡ください。 

現
在
、
外
環
道
計
画
に
つ
い
て
は
、
東
名
Ｊ
Ｃ
Ｔ
発
の
シ
ー
ル
ド
マ

シ
ン
「
南
行
み
ど
り
ん
ぐ
」「
北
行
が
る
る
ん
」
が
工
事
差
止
仮
処
分
決

定
に
よ
り
法
的
に
再
開
が
出
来
な
い
状
況
で
す
。 

一
方
、
大
泉
Ｊ
Ｃ
Ｔ
発
の
「
南
行
グ
リ
ル
ド
」「
北
行
カ
ラ
ッ
キ
ー
」

に
つ
い
て
は
、
工
事
が
再
開
さ
れ
、「
北
行
カ
ラ
ッ
キ
ー
」
は
民
地
に
進

出
、
掘
進
（
南
下
）
を
進
め
て
い
ま
す
。 

現
在
１
日
５
メ
ー
ト
ル
程
度
を
掘
進 

現
ペ
ー
ス
で
約
２
年
後
に
杉
並
区
到
達 

全線開通見通しも無い状況 工事強行は止めよ 
 

杉並区議会道路交通対策特別委員会で外環道問題を追及 

 

「
北
行
カ
ラ
ッ
キ
ー
」
は
2
月
3
日
に
民
地
に
進
出
し
て
以
降
、
2

月
26
日
時
点
で
88
メ
ー
ト
ル
掘
進
し
ま
し
た
。
１
日
当
た
り
５
メ
ー
ト

ル
ほ
ど
の
ペ
ー
ス
で
進
ん
で
い
ま
す
。
杉
並
区
ま
で
の
到
達
距
離
は
約

３
．
３
キ
ロ
メ
ー
ト
ル
程
度
の
た
め
約
２
年
で
杉
並
区
に
到
達
す
る
こ

と
に
な
り
ま
す
。 

「
な
ぜ
大
泉
側
だ
け
を
進
め
る
の
か
」 

区
か
ら
も
事
業
者
に
意
見
を
伝
え
る 

委員会質疑では、外環道工事のための家屋調査について、調査よ
り７年近くが経過し家屋の経年劣化も起きている中、住民の要望に
応じて再調査を実施するようも求めました。また、さくら町会では

家屋調査が実施されていないため、このエリアについても同様の対
応をするよう求めました。 
区は、国・事業者に家屋調査の実施を求める、と答弁しました。 

家屋調査から７年近くも経過 
住民の要望に応じて再調査を 

 

外環道 練馬区側工事区間 

 

杉並区の家屋調査範囲。 

約１１００世帯が対象となる

が、７年近くが経過する中で

多くの新築住宅が建ち並び、

状況も変化している。さくら

町会については家屋調査が未

実施となっている。 

そ
も
そ
も
、
東
名
Ｊ
Ｃ
Ｔ
発

の
シ
ー
ル
ド
マ
シ
ン
は
法
的
に

工
事
が
再
開
出
来
ず
、
地
盤
補

修
工
事
も
完
了
し
て
い
ま
せ

ん
。
全
線
が
開
通
す
る
見
通
し

も
な
い
状
況
で
一
部
工
事
だ
け

先
行
す
る
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ

ん
。
区
に
問
題
点
を
指
摘
し
た

と
こ
ろ
「
な
ぜ
大
泉
側
だ
け
を

進
め
る
の
か
、
ご
懸
念
を
示
さ

れ
て
い
る
方
の
声
は
区
に
も
届

い
て
い
る
。
事
業
者
に
も
意
見

を
伝
え
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 ■「北行カラッキー」の進捗状況 

・「北行カラッキー」は 2月 3日に民地に進出。 
・2月 26日時点で 88メートル掘進。 
・１日当たり５メートルほどのペースで掘進。 
・杉並区までの到達距離は約３．３キロメートル程度。 
・現状のペースで掘進が進んだ場合、約 2年で杉並区に到達。 


